

MÉDICOS DEL MUNDO ANDALUCÍA

tiene el gusto de invitarle al acto que se celebrará en Sevilla, denominado:

“CRISIS HUMANITARIA EN EL MEDITERRANEO: INTERVENCIÓN CON POBLACIÓN REFUGIADA”

PRESIDEN EL ACTO:

Máximo de la Fuente Ginés, Decano de la Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología
Teresa González Galiana, Presidenta de Médicos del Mundo Andalucía

INTERVIENEN:

Teresa González Galiana, Médico, experta en Acción Humanitaria
Manuel Blanco Fernández, Sargento de Bomberos, voluntario de PROEM-AID en Lesbos
Pablo Simón Lorda, Médico, cooperante de Médicos del Mundo en Lesbos, Grecia

MARTES, 16 DE FEBRERO, A LAS 18:00 Horas (Duración: 2 h aprox.)

**Salón de Actos “Petra de la Torre”
FACULTAD DE ENFERMERÍA, FISIOTERAPIA Y PODOLOGÍA**

Calle Avenzoar, 6, 41009 Sevilla

Organiza:



Colaboran:



Facultad de
Enfermería, Fisioterapia y Podología



PROEM-AID
PROFESIONALES EN ACCIÓN



Foto: Guillaume Pinon

Desde el inicio del 2015, han llegado cientos de miles de migrantes y refugiadas/os a Grecia, Italia y España. Más de 3.000 han fallecido en su viaje por el Mediterráneo. Más del 90% provienen de países en situación de guerra o conflicto, principalmente desde Siria, Afganistán, Irak, Pakistán y Somalia.

La mayor parte han llegado a las islas de Lesbos, Chios y Tilos.

Sufren problemas de salud y todo tipo de violencias, tanto en sus países de origen, como en su viaje de tránsito y en los países de acogida.

Las personas vulnerables, solicitantes de asilo, son menores o acompañadas, personas con discapacidad, mayores, mujeres embarazadas, familias mono-parentales y personas que han sufrido tortura, violación o violencias de tipo psicológica, física o sexual.

Injustamente, el acceso a la salud es una seria dificultad que aún existe en muchos lugares del mundo.

En esta crisis, colaboramos en las tareas de rescate y prestamos atención sanitaria y psicosocial.